## 

	タイムスケジュール
10:00	あやめフローレンス
10:10	オープニングセレモニー
10:20	よさこい演舞
	(鏡石幼稚園・鏡石保育所・鏡石中学校)
11:00	高校生 Cafe in オランダ祭り
11:15	交通安全パレード
	(二小鼓笛 1~6年生)
	(一小鼓笛 5~6年生)
12:00	オランダ大道芸人ショー
12:30	鏡石中学校吹奏楽
13:15	かがみんぴっく フリースタイルフッ
	トボール(ステージパフォーマンス)
14:00	かがみんぴっく フリースタイルフッ
	トボール(ストリートパフォーマンス)
	TPT キャンペーン活動
	<b>一</b> 御神輿渡御 <b>一</b> 一
14:30	かがみんぴっく
	k - 1 グランプリ(三輪車レース)
15:30	【LIVE】 seeds of sun
16:00	【LIVE】ひとりぼっち秀吉 BAND
16:50	よさこい演舞 鏡踊爛會&ジュニア
17:25	【LIVE】会田くみ子
18:00	【LIVE】和田青児
	最終曲は「祭り」で御神輿とコラボレーション
19:00	クロージングセレモニー/花火

#### ※当日、都合により変更となることがあります

#### 鏡石「牧場の朝」オランダ・秋祭り ンセプト THE"祭"

鏡石牧場の朝秋祭り実行委員会(小林勇雄実行委員 長) は、10月4日出鏡石駅前において \*鏡石「牧場の 朝」オランダ・秋祭り″を開催します。今回も、音楽の絆、 スポーツの絆、オランダとの絆をテーマに開催されます。

今年の歌謡ショーのメインは、北島ファミリー (郡 山市出身) の和田青児さんです。

また、毎年恒例の祭礼神輿、交通安全パレードなど 盛りだくさんの内容となっております。皆さん、ご家族、 ご友人をお誘いあわせの上、ぜひご来場ください。







# 昨年の祭りでの3団体による御神輿

7月13日日伊達市霊山町民体育館で行われた第67回福 島県総合体育大会バウンドテニス競技に鏡石バウンドテニ ス協会の皆さんが出場しました。

第67回福島県総合体育大会

ウンドテニスで優勝

バウンドテニスは、テニスと同じルールですが、コートは 縦3m、横10mで、ソフトテニスのボールよりもひとまわ り小さいゴム製のボールを使って行う競技です。

シングルス戦70歳以上の部に出場した滝田宏さん、ダブ ルス戦 65 歳以上の部に出場した佐藤芳晴さん・吉田福男さ んペアが優勝しました。



遠藤実行委員長から石井さん夫妻に桃と鏡の雫を贈呈



ダブルス戦 65 歳以上の部で優勝した佐藤・吉田ペア

#### かがみいし田んぼアート 覧者1万人突破!

かがみいし田んぼアート実行委員会(遠藤栄作実行委員 長)による田んぼアートの一般観覧者が8月25日側に去年 より1週間早く、1万人を突破しました。記念すべき1万人 目の観覧者となった石井直人さん、美智子さん夫妻(須賀 川市在住)には、町特産の「桃」と特別栽培米コシヒカリ「牧 場のしずく」を活用した特別純米酒「鏡の雫」が贈呈され ました。



#### 第53回福島県消防協会須賀川支部消防操法大会 勝を目指して

7月27日回須賀川市民スポーツ会館駐車場において、第 53 回福島県消防協会須賀川支部消防操法大会が開催されま した。鏡石町からは7月6日回に開催された町大会において、 ポンプ車操法の部で優勝した第二分団と小型ポンプ操法の 部で優勝した第六分団が出場しました。

両分団とも優勝はできませんでしたが、大会に向けて練 習してきた成果を発揮していました。



小型ポンプ操法の部に出場した第六分団



保育所で園児たちと触れ合う小学生たち

#### サマーボランティアスクール 祉の仕事に関心を

町社会福祉協議会ボランティアセンターでは、7月30日 **Wから8月9日出までサマーボランティアスクールを実施** し、町内の小学4年生から高校3年生まで84人が参加し ました。保育所や鏡石ホームなどを訪問し、各施設でボラ ンティア体験を行いました。

小さい子どもや高齢者の方などと接することで、ボラン ティアや福祉の仕事に関心を持ってもらうことができました。

### 鏡石児童館夏祭り会 んなで楽しく

8月1日 
 日 
 日 
 日 
 日 
 日 
 日 
 日 
 日 
 日 
 日 
 日 
 日 
日 
 日 
日 
 日 
日 
 日 
日 
 日 
日 
 日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 
日 夏祭り会が行われました。

夏祭り会では、わなげやたからつり、ストラックアウト等 をして遊びました。それぞれの種目でいろいろな景品がも らえるので、みんな真剣に取り組んでいました。

3 時のおやつには、夏祭り会のだがしやさんで自分で選ん だおやつをみんなで楽しく食べました。





参加者全員で記念撮影

# アドベンチャークラブ尾瀬探勝

8月6日 別・8月7日 州の2日間アドベンチャークラブ では、尾瀬国立公園へ探勝に行ってきました。

小学生49人が参加し、約10キロのコースを1人の脱落 者もなく、無事に歩くことができました。

子どもたちは尾瀬の雄大な景色に興奮しながら歩いてい ました。また、小川を泳いでいる魚、きれいな花に目を輝 かせながら自然を堪能していました。

広報かがみいし 2014年9月号 広報かがみいし 2014年9月号